
伊那ロータリークラブ 
事務所 伊那市西町5016-2 ℡(72)0077  例会日 毎週木曜日  例会場 くぬぎの杜 ℡(78)1121 

会長 立石 誠 幹事 赤羽弘之 会報副委員長 大石ひとみ 第２８７１回例会 2019.6.27 No.1531 

 

2018-19年度RIテーマ 

 

BE THE INSPIRATION 

ソ ン グ それでこそロータリー 

幹 事 報 告 

1.遠藤和夫会員が6月20日付けで退会されました。 

2.地区事務所より、2019-20年度地区補助金承認のご

連絡が参りました。当クラブの補助金額は＄2,897

です。 

3.地区事務所より、日本のロータリー100周年実行委

員会からの「日本のロータリー100周年記念ピンバ

ッジ」頒布についてご協力のお願いが参りました。 

申込期限：8月20日（火）までに地区事務所 

申込数量：10個以上 

4.国際ロータリー日本事務局より、「2019年規定審議

会クラブと地区に関連する重要な変更」が参りまし

た。補足説明として、メークアップについて、従来

の前後14日以内に可能だったものが、同ロータリ 

ー年度内であれば可能になりました。（例として） 

可：2020年6月30日に、2019年7月1日分の 

メークアップ 

不可：2020年7月1日に、2020年6月30日分の 

メークアップ 

5.地区事務所より、2019-20年度公式訪問のご案内が

参りました。 

公式訪問日：2019年9月26日（木） 

プログラム 会長・幹事懇談会 11：30～12：10 

 例会12：30～13：30 

6.地区事務所より、長野県県民文化部文化政策課から

の「信州アート・サンタプロジェクト」についての

ご案内および寄付のお願いが参りました。 

寄付募集期間：2019年7月24日（水）まで 

7.木曽ロータリークラブ事務所変更及び事務局員交代

のお知らせが参りました。（7/1から） 

新住所〒399-5607 木曽郡上松町大字小川寝覚

2409 一般社団法人木曽人ねざめ亭内 

【7月のプログラム】 

 4日（木）初例会・新任式・総会（行事予定発表） 

     13：35 クラブ協議会（年度始め） 

11日（木）委員会事業計画発表 

18日（木）卓話（会員卓話 前澤朋欣会員） 

※13：35 旧理事会（決算） 

25日（木）決算報告 ※13：35 理事会 

 

☆お知らせ 

・第60年度第1期分会費55,000円、ゴルフ部年会費

12,000円及びロータリー財団寄付金2,500円（年間

1万円寄付、分割支払いの方）を7月10日頃銀行口

座より引き落とさせていただきますので宜しくお願

いいたします。 

・7月4日（木）初例会後、クラブ協議会（年度始め）

を開催いたします。次期役員・委員長の方はご出席

をお願いいたします。（例会場） 

現・次期合同理事会報告  

1.創立60周年実行委員会組織図 2.第60年度委員会

構成 3.第60年度クラブ行事予定 4.第60年度予算 

5.名誉会員 6.伊那中央 RC との取り決め事項 7.新

年度同好会役員 8.その他 ホームページについて、 

ガバナー補佐クラブ訪問ニコボックスについて 

出 席 報 告 会員数58名 内出席免除17名  

長欠2名 出席者32名 事前メーキャップ1名 

出席率70.21％ 前々回67.39％変更無し。 

ニコニコボックス 

立石 誠・赤羽弘之 1年間大変お世話になりました。 

唐木一平 最終例会です。役員・理事の皆様特に立石

会長、赤羽幹事様ご苦労様でした。来期も是非ご指

導宜しくお願いいたします。 

山崎秀亮 立石会長2年間お疲れ様でした。理事の皆

さん1年間お疲れ様でした。 

ＷＥＥＫＬＹ 2018 － 2019  



本田敏和 連日会場御利用ありがとうございま

した。 

ゴルフ部年間成績 優勝 小松献臣、準優勝 橋

爪利行、第1位 中山一郎、第2位 荒木康雄、

第 3 位 藤澤秀敬、第 4 位 原 義美、第 5

位 小坂樫男 

年間ラッキー賞 平出吉範、宮下光一 

59 期役員・理事退任 立石 誠、唐木一平、原 

義美、赤羽弘之、唐木 章、向山賢悟、下枝正

一、荒木康雄、波多江崇史、小林孝行、唐澤幸

利 

次期予算発表  

唐木会長エレクトより、現・次期合同理事会に 

おいて予算が承認された報告があった。60 周年

ということもあり会員増強をして会員 60 名にし

たいのでご協力をお願いします。特別会計ですが

記念事業として 400 万という予算を出させてい

ただきました。親睦旅行も考えていますのでぜひ

ご参加して欲しいと思います。 

山田益次期会計より第 60 期予算が発表された。 

 

 

 

 

 

 

 

 

役員・理事退任 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 立石 誠会長 

皆さんこの 2 年間大変お世話 

になりました。正直疲れました。 

歳より老け込んだ気がしており 

ます。支えてくれた女房のおか 

げと、指導してくれた大先輩方 

のおかげだと思っています。 

 昨年体調を崩した清水さんが先日知覧に行っ

てきたお話を聞きました。元気になられた様子を

お聞きして良かったと思います。 

 本当にこの 2 年間お世話になりました。 

 

【橋爪会員より】 

       伊那ロータリーの歴史を見ても 

2 年間フルで会長を務めた人はい 

ません。そういった意味でも立石会 

長は前代未踏のことを成し遂げた 

と思います。大変お疲れ様でした。 

 


